

## Presseinformation

### Wechsel in der Geschäftsführung der Deutsche Bahn Stiftung: Jenny Zeller folgt auf Dr. Bastian Grunberg

(Berlin, 26. Oktober 2018) Die Deutsche Bahn Stiftung gGmbH hat eine neue Geschäftsführerin. Jenny Zeller hat am 26. Oktober 2018 das Amt als Geschäftsführerin DB Museum zusätzlich zu ihren Aufgaben im DB-Konzern übernommen. Sie löst damit Dr. Bastian Grunberg ab, der sich als Leiter Markenführung und Content-Steuerung der Deutschen Bahn zukünftig stärker auf seine Rolle im Marketing des DB-Konzerns konzentrieren möchte und daher sein Amt innerhalb der Deutsche Bahn Stiftung aufgibt. Grunberg war seit März 2015 als Geschäftsführer DB Museum der Deutsche Bahn Stiftung gGmbH tätig.

Dr. Richard Lutz, Vorsitzender des Beirates: „Ich bedanke mich bei Bastian Grunberg für seine sehr engagierte und äußerst erfolgreiche Arbeit in den vergangenen Jahren. In seiner Wirkungszeit hat das DB Museum gleich mehrere Besucherrekorde aufgestellt und mit dem Modellarium einen neuen Ausstellungsbereich erfolgreich eröffnet. Mit der Dauerausstellung „Im Deutschland der zwei Bahnen“ wurde im Juni die weltweit einmalige Ausstellung über 200 Jahre Eisenbahngeschichte vervollständigt. Er hat das DB Museum nicht nur 2015 erfolgreich in die Stiftung überführt, sondern hat es durch sein Wirken auch für die Zukunft bestens aufgestellt. Gleichzeitig freue ich mich sehr, dass wir mit Jenny Zeller eine ausgewiesene und erfahrene Expertin für die Geschäftsführung unserer Stiftung gewinnen können. Ich wünsche ihr viel Erfolg bei der Führung des DB Museums.“

Jenny Zeller ist seit 2004 bei der Deutschen Bahn. Neben ihrer Aufgabe als Geschäftsführerin der Deutsche Bahn Stiftung leitet sie hauptamtlich die Führungskräfte-Akademie der Deutschen Bahn und verantwortet damit die strategische Qualifizierung und Entwicklung für die rund 8.000 Führungskräfte im DB-Konzern. Zeller über ihre neue Rolle: „Ich freue mich, die Arbeit der Deutsche Bahn Stiftung zusammen mit dem engagierten Team langfristig weiterzuentwickeln. Mein Ziel ist es, das Handeln der Stiftung so wirkungsvoll wie möglich zu gestalten, um Menschen am Rande der Gesellschaft bestmöglich zu helfen. Darüber hinaus ist es mir ein wichtiges Anliegen, das DB Museum zu einem noch wirkungsvolleren Botschafter der deutschen Eisenbahngeschichte zu machen.“

Zeller bildet mit Tobias Geiger (Vorsitz) und Dr. Hella Schmidt-Naschke (Finanzen) die Geschäftsführung der Deutsche Bahn Stiftung gGmbH.

Oliver Wasmann  
Kommunikation/Sprecher  
Deutsche Bahn Stiftung gGmbH  
Bellevuestraße 3, 10785 Berlin  
Tel. 030 297 56107  
oliver.wasmann@  
deutschebahnstiftung.de  
[www.deutschebahnstiftung.de](http://www.deutschebahnstiftung.de)

## Presseinformation

### Deutsche Bahn Stiftung

Anschluss sichern. Verbindungen schaffen. Weichen stellen: Die Deutsche Bahn Stiftung bündelt unter diesem Leitsatz das gemeinnützige Engagement des DB-Konzerns und knüpft damit an die Tradition der Hilfe und Verantwortung an, wie Eisenbahner sie seit jeher leben. Sie verbindet dabei Eisenbahngeschichte mit Weichenstellungen für die Zukunft. Sie betreibt das DB Museum, setzt sich für die Integration von Menschen am Rande der Gesellschaft ein und fördert ehrenamtliches Engagement.

Mehr unter: [www.deutschebahnstiftung.de](http://www.deutschebahnstiftung.de)